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こんにちは、宮城県議会議員の庄田圭佑

（しょうだけいすけ）です。 

昨年 11 月 13 日の初登庁以降、議会で

は村井県政へ積極的な提言を行って参り

ました。今般、議員生活約半年を迎えるに

あたり、県議会での活動状況等について、

県民の皆様へ、特に私が選挙で掲げた４つ

の公約（１．くらしを守る、２．ひとを育

てる、３．企業を育てる、４．みやぎブラ

ンドを創る）に関する部分を中心に、ご報

告をさせていただきたいと思います。 

当選後の初議会となった第３５４回県議会（１１月定例会）では、さっそく一般質問をさせていただき、

大綱３点（①重粒子線がん治療装置導入について、②宮城県のいじめ対策強化について、③宮城県の運動施

設整備について）質問いたしました。初回の質問は、我々の暮らしを支える医療分野での先進医療機器を導

入すべきという提言。いじめ問題については、学校と教育委員会がブラックボックスにならない取り組みを

すべきという提言。運動施設整備については、わが県からオリンピック選手を育てるという観点で、多様な

スポーツ活動に対応できる環境を整備すべきといったことを提言致しました。 

また、所属する経済商工観光委員会では、昨年７月に議員立法で条例化された「中小企業・小規模企業の

振興にする条例」に基づく「宮城県中小企業・小規模事業者振興基本計画」の策定に携わりました。いじめ・

不登校調査特別委員会においては、家庭環境に起因するいじめ・不登校等の問題もあることから、根本的な

問題の解決には、教育基本法第１０条（父母その他の保護者は、子の教育について第一義的責任を有する）

を引き合いに、家庭教育支援の一層の強化を提言致しました。 

先に行われた、第３５５回県議会（２月定例会）では、初の予算総括質疑に臨み、①観光産業の更なる発

展について、②学校教育を取り巻く諸課題について、質問いたしました。特に、観光産業の更なる発展につ

いてでは、訪日外客数の目標値引き上げを執行部に提案したところ、今年度に入り、早速目標数値の引き上

げを検討し始めたところです。また、学校教育の現場において

は、教員の質を高めることも、教師と生徒の信頼関係強化につ

ながり、いじめ・不登校対策の強化にも資することから、教員

の研修制度充実を図るべきとの提言も致しました。 

徐々にではありますが、私の提言も県に受け入れら始めて参

りました。引き続き、宮城発展に向けて全力疾走で積極提言し

て参ります。どうか、皆様におかれましても、忌憚のないご意

見をお寄せいただければ幸いに存じます。 

  宮城県議会議員 庄田圭佑 

 

宮城県議会 県政・活動報告 

平成 28 年５月１5 日発行 VOL.11･１２合併号 発行者 宮城県議会議員 庄田圭佑 

庄田圭佑事務所を開設致しました。 
お近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。 

泉区南中山２－２－５ 
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「熊本地震」支援募金活動を行いました 

 4 月 12 日のいじめ・不登校等調査特別委員会では、

学識経験者を 3名招聘して、ヒアリングを実施致しま

した。有識者それぞれの主張には違いがあったもの

の、共通していた点は、｢スクールソーシャルワーカ

ー｣の配置強化という点でした。まずは、人員の確保

に向けた教育関係予算の拡充について、しっかりと対

応して参ります。 

 

 宮城の魅力を国内外に積極的に発信し、宮城ブラン

ドを創るために、青森県が実施している、A プレミア

ム（輸送時間短縮と品質を保持し、農林水産品等の国

内外への流通拡大を物流面で支援する、付加価値の高

い輸送の枠組み）ついての勉強会に参加致しました。 

 A プレミアムの事例を参考にしながら、宮城の魅力

を積極的に発信できるインフラを整え、地元の生産者

や企業がより活躍できる環境を構築して参ります。 

 県民の健康長寿に資する、「生涯学習・生涯スポー

ツ振興」を自ら率先して実践する為に、元厚生労働副

大臣秋葉賢也代議士と共に、５月８日に開催の第２６

回仙台国際ハーフマラソンに出場致しました。今年で

４回目の出場となりましたが、日頃の運動不足は否め

ず、なんとか完走となりました。 

今後とも、生涯学習・生涯スポーツ振興に向け、積

極的な政策提言をして参ります。 

 

県議会議員 庄田圭佑プロフィール   
●１９８４年（昭和５９年）２月２日仙台生まれ泉区育ち。 
●明泉幼稚園、南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業後、㈱サンケイビル(フ
ジ・メディアＨＤ傘下)に入社し、都市開発事業に従事。その後、衆議院議員秋葉賢也秘書を務め、２０１５年１０月宮城県
議会議員に初当選。自由民主党・県民会議に所属。現在、経済商工観光委員、いじめ・不登校等調査特別委員。 

●先祖が白虎隊だった縁で「みやぎ会津会」所属 ●趣味:ジョギング、スポーツ観戦、旅行 ●特技:和太鼓、乗馬 
庄田圭佑事務所 〒９８１-３２１３ 仙台市泉区南中山２-２-５ TEL０２２-３４２ｰ１０４１ FAX ０５０ｰ３７３７ｰ４４２１ 
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県政へ一言！！～皆様からのご意見をお待ちしております！～ FAX ０５０－３７３７－４４２１ 

仙台国際ハーフマラソンに出場！ 県産品の海外輸出戦略にいての勉強会 
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 4 月 1４日以降断続的に発災した「熊本地震」の支

援募金活動を議員有志で行いました。５年前の東日本

大震災で国内のみならず、世界中から受けた支援を決

して忘れることなく、今回は我々が、熊本県の被災者

の皆様に少しでも役立ちたい思いで一杯です。 

 被災された方々が１日でも早く、安心して暮らせる

ことを切に願っております。 

 


